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Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

D Projeto de Lei 

N.º960, Liv. 25, Fls. __ Em 30/11/2015. 
D Projeto de Decreto do 
Legislativo 

às 12:00hs. 
D Projeto de Resolução 
X Requerimento 
D Indicação 
O Moção de 
D Emenda 

Nº.110/2015 

Autor: Vereador Dr. PAULO CESAR RAYE DE AGUIAR- PROS 

Senhor Presidente: 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Obras, solicitando 
informações sobre o não atendimento de nosso pedido formulado nas 
Indicações n.º 051/2014 e 085/2015, que se trata de serviços de recuperação da 
Av. Sul, bairro Jardim das Mangueiras. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 26 de novembro de 2015. 

~dor-PROS 

Presidente da Comissão de Educayão, Cultura, Saúde e Ass.istência Social 

- - .. ~ ..... --~~. --~ 

AP_ROVADO P<J.R UNANIMIDADE, 

Em sessão de j O NOV. 2015 

-~<@._......__..., 
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Nº.08512015 

Autor: Vereador Dr. PAULO CESAR RA YE DE AGUIAR - PROS 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Secretário 
Municipal de Obras, solicitando serviços tapa buracos, na rua Geraldo Pereira 
e rua João Alves dos Santos, bairro Jardim das Mangueiras, atendendo ao 
pedido do morador João Carlos do Prado (recapagem Carajás) .. bem como, na 
Av. Sul, à pedido da comunidade católica da capela São Domingos Sávio. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MI., 
em 26 de fevereiro de 2015. 

\ erca""'~' 
Presidente da Comissão de Educ2.çiio, Cultura, , · e Assistêrlcia Social 

____ .._ _....... ,._ ... -~-----

APROVADO POR UNANIMIDADE 

Em sessão de O 2 MAR. 2015 

--fijjl}._______. 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo ao pedido de vários moradores daqueles 
trechos de rua e avenida, que reivindicam das autoridades municipais, 
reparos na camada asfáltica, em virtude da quantidade de buracos ali 
existentes, que muito compromete o trânsito de veículos, sendo um sério 
agravant-e ao bom aspecto urbanístico do bairro e da cidade. 

Assim sendo, solicitamos a atenção do ilustre Secretário, para 
que medidas nesse sentido sejam tomadas. 

\' erea or-PROS 
Presidente da C~~Saúde e Assistência Social 
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O Moção de 
::::J Emenda 

Autor: Vereador Dr. PAULO CESAR RAYE DE AGUIAR- PROS 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e Secretário Municipal de Obras, solicitando serviços de tapa 
buracos e reparos nas galerias pluviais, na Av. Sul, Jardim Amazônia II em 
frente à Igreja São Domingos e na Av. Atílio Fontana, sentido BNH/Centro. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 13 de fevereiro de 2014. 
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Dr. PAULO CESÃi{ RAYE DE AGUIAR 
\ ' d;,ador-PR OS 

Prtsi<lcnrc Ja Comiss:icld1:!!rtCidçao,-tnln:rrn, ~~-~".'._i'ncJO St >eia! 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

É caótica a situação das mencionadas vias públicas, com a 
existência de muitos buracos, que tanto compromete a trafegabilidade dos 
veículos e, além disso, é prenúncio de acidentes. 

Observamos ainda, que as galerias pluviais necessitam de 
limpeza, oferecendo melhor vazão para as enxurradas, impedindo que a água 
venha invadir quintais e até residências. 

Assim sendo, solicitamos a atenção do ilustre Prefeito e 
secretário de obras, para que medidas nesse sentido sejam tomadas. 

Y~)<,_ ~-
Dr. PAULO CESA --RAYE DE AGUIAR 

\ er . ' r·l'KOS 
Pre"1dmte <la Comis>lu Je Educação, Culrura, :'1úde L .\ss1>t&.cia :-;.,eia! 


